

WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「ロータリー」の魅力を広めよう
クラブ基本方針:活動を通して、ロータリーを楽しもう

白山石川ロータリークラブ

2024年2月29日 No. 1034

会長: 藤本 和久 幹事: 本島 大昌 公共イメージ委員長: 小路 昌弘
クラブ会報委員長: 山根 純子 副委員長: 小村 克俊 委員: 多田 茂, 米島 學, 新田 真希
事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4 階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908
Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆会長挨拶 (藤本和久会長)

皆さん、こんばんは。

本日2月29日は4年に1度のうるう日です。うるう日は今日世界中の多くの国で採用されている太陽暦の「グレゴリオ暦」

において、暦と季節のズレを補正するために設けられている日だそうです。2月29日生まれの人は28日の24時をもって、1歳年をとるので、平年は3月1日に1歳をとるそうです。

2月24日には石川第1グループBの第3回IM(インターシティー・ミーティング)開催準備研修会があり、3月9日のIM開催当日について、9班に分かれて、「ワンランク上の魅力あるロータリー」をテーマに、マンダラ手法を用いてのグループディスカッションを各ロータリークラブ毎に行うことになりましたが、白山石川ロータリークラブ7名は野々市ロータリークラブから2名合流してもらい、計9名で行います。IM参加の皆様、宜しくお祈りいたします。

能登半島地震が発生して明日で2ヶ月が経ちます。今日の14時時点で亡くなった方は241名(内災害関連死が15名)、安否不明者は2人減って7名とのことです。改めて被害にあわれた皆様にお見舞いを申し上げます。

又、避難生活者が1次・1.5次・2次避難所で約10,800名、断水が約18,800戸、停電が約700戸、住宅被害がかなり増えて約75,400棟だそうです。ただ、道路・鉄道や通信等が徐々に応急復旧してきていますし、仮設住宅も約300戸完成しましたが、被災者の生活再建にはまだ時間がかかる見通しです。

本日も能登半島地震の義援金のご協力をお願いします。

本日のお客様は、金沢星稜大学 教授 直江学美様です。後程、『見える音楽、見えない音楽』の演題で卓話をしていただきますので宜しくお願いします。

それでは、本日も宜しくお願いします。

◆お客様と交換留学生の紹介

- ・声楽家、金沢星稜大学 人間科学部教授 直江 学美(なおえ まなみ)様
- ・2023-24年度受入交換留学生 ローワン・レイドロウさん

◆幹事報告 (本島大昌幹事)

- ・2/26 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 第22回RI台湾 囲碁大会のご案内について。5月18日(土)、19日(日)の両日、



- 台湾の桃園国際空港のある桃園市で開催されます。
- ・2/28 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 財団室NEWS 2024年3月号が届く。友愛の広場にもございますのでご覧ください。
- ・2018~2019 学年度米山記念奨学生 ガザンさんより手紙が届きました。白山石川ロータリークラブの皆様いつもお世話になっております。ガザンです。お久しぶりですね、会員の皆様お元気でしょうか? 日本に留学しているとき、いろいろお世話になりましたおかげで、現在仕事順調です。日本語を教えた一人の学生は今、北海道に留学しております。皆さまとても懐かしいです。たまたまクラブ要覧 2018~2019 活動計画を見えています。皆の写真もございましたので、もしかしたら会員変わっていると思いますが、とても懐かしいです。最近、私は日本で日本語の一冊本を出版発行しております。出版費のことでたくさん印刷していませんが、白山石川ロータリークラブ事務局に2冊、来週かそのあと出版社からお送りすると思います。この本の謝辞のところでも白山石川ロータリークラブ皆さまへの感謝を記載しております。改めて、感謝いたします。

ガザン 2024.2.27.

◆プログラム 卓話

演題

『見える音楽、見えない音楽』

講師

声楽家、金沢星稜大学 人間科学部教授

直江 学美氏



本島 大昌 幹事

直江様、本日はありがとうございます。

皆様、出席ありがとうございます。

本日、娘が結婚しました。言っておきますが、相手は大谷翔平君ではありません。誤解のない様お願いします。

野澤 誠治

金沢星稜大学 人間科学部教授 直江学美様、本日は卓話ありがとうございました。

木戸 正裕

直江さん、本日は卓話ありがとうございました。

先週、将棋のタイトル戦の前夜祭に参加してみたところ、運よく羽生会長とのツーショットに加えて、藤井聡太八冠が写っている写真を撮ってもらえました!! とても良い記念になりました。

本日合計 5,000円 今年度累計 529,000円

◆能登半島地震支援金金額

合計528,000円 (2024年2月29日現在)

◆出席報告

(織田 一彦出席副委員長)

- 出席率：62.16%
- 出席者：38名 /22名
- 出席補填：0名
- 出席免除者：1名
(安田 晶一)
- メーキャップ：2名



2/24 第3回IM開催準備研究会

藤本 和久

本島 大昌

◆ニコニコBOXの発表

(横川 賢悟ニコニコボックス委員長)

藤本 和久 会長

声楽家で金沢星稜大学 人間科学部教授 直江学美様、お忙しい中お越し下さりありがとうございます。

又、卓話していただきありがとうございました。

